

05.12.2009

PRESSEMITTEILUNG

**Insolvenzverfahren NICOWA GmbH**Insolvenzverfahren eröffnet – Investor übernimmt Unternehmen

Das Amtsgericht München hat das Insolvenzverfahren über den Damenoberbekleidungs-Hersteller NICOWA GmbH aus Haar bei München eröffnet. Zum Insolvenzverwalter wurde Rechtsanwalt Oliver Scharl von der Münchener Kanzlei Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen bestellt. Die Weichen für den Fortbestand des Unternehmens sind jedoch bereits gestellt.

Nur zwei Wochen nach dem Insolvenzantrag der Firma NICOWA GmbH ist es dem Insolvenzverwalter gelungen, einen Investor für NICOWA zu finden. Gleichzeitig mit der Eröffnung des Insolvenzverfahrens am Dienstag hat die Firma Mart Burgheri Group GmbH aus München die Marke NICOWA im Rahmen einer übertragenden Sanierung auf Basis eines Erwerberkonzeptes übernommen. Der Käufer übernimmt 13 von 24 Mitarbeitern. Der Standort von NICOWA befindet sich zurzeit noch in Haar bei München. Die Produktion des bestehenden Auftragsbestandes für den Frühjahr/Sommer 2010 soll umgehend angeschoben werden, so dass der Geschäftsbetrieb nahtlos weiterlaufen kann.

„Ich bin sehr froh, dass es mir gelungen ist, für NICOWA so schnell einen Käufer zu finden und einen Teil der Arbeitsplätze zu erhalten“, sagte Scharl. Falls er bis Anfang Dezember keinen Käufer mit Produktionshintergrund gefunden hätte, so hätte diese neue NICOWA-Kollektion nicht mehr rechtzeitig fertig gestellt werden können, um sie den Kunden vertragsgemäß Anfang des Jahres 2010 auszuliefern, erklärte der Insolvenzverwalter. Fortführungsaussichten für NICOWA

hätten ohne die Übernahme durch einen Käufer mangels Liquidität und Innovation nicht bestanden.

Um den Verkauf von NICOWA möglichst schnell durchführen zu können, hatte ein auf die Textilindustrie spezialisierter Merger die Investorengespräche begleitet. Insgesamt wurden mehr als 20 Investoren angesprochen; mit drei Investoren führte der Insolvenzverwalter intensive Verhandlungen.

Die Mart Burgheri Group GmbH ist ein Unternehmen, das zu 100 Prozent der Firma Oswald Job Management – München, vertreten durch seinen seit über 25 Jahren in der Modebranche tätigen Inhaber Herrn Oswald Job, gehört. Die Mart Burgheri Group GmbH ist ein Fashion Production-, Distribution-, Retail- und Wholesale- Unternehmen, welches in partnerschaftlicher Zusammenarbeit auf die gesamte Bekleidungs- und Produktionskette seiner beiden leistungsstarken italienischen Modeproduzenten und Partner, südlich von Verona und Venedig, zurückgreifen kann. In Deutschland hat die Mart Burgheri Group GmbH ihren Hauptsitz in München und betreibt dort auch den Showroom zum Vertrieb der Produkte aus der eigenen, in Italien gefertigten Produktion, als erfolgreicher Anbieter eigener Fachhandels- und Private-Labels.

„Als neuer Markeninhaber sehen wir, bestärkt durch unseren direkten Background in Italien, einen absolut positiven Ausblick für die Zukunft der Marke NICOWA. Wir werden für die Marke NICOWA die wunderschönen Damenmode-Kollektionen zukünftig überwiegend in Italien produzieren. So sind wir sehr zuversichtlich und können alles tun, um NICOWA schnell wieder auf die Erfolgsspur zu bringen. Besonders wichtig ist uns jetzt, den jahrelang treuen NICOWA-Kunden, im Besonderen den nationalen und internationalen Fachhandelspartnern, ein zuverlässiger, trend- und qualitätsbewusster Lieferant zu sein“, sagten Nicole und

Oswald Job als Geschäftsführer bzw. Gesellschafter der Mart Burgheri Group GmbH.

Die NICOWA GmbH ist ein international tätiges Modeunternehmen für Damenbekleidung und -accessoires. Seit der Gründung des Unternehmens im Jahre 1984 durch Noline und Walter Prahl wurde die Präsenz der Marke NICOWA stetig ausgebaut und hat sich als Hersteller von extravaganter Damenmode im mittleren Preissegment etabliert. Der Verkauf erfolgt im Wesentlichen in ausgewählten Fachgeschäften. Vor der Insolvenz beschäftigte die NICOWA GmbH noch 24 Mitarbeiter. Zur Insolvenz führte nach Angaben des Unternehmens, welches im Jahre 2006 von einer Investorengruppe übernommen wurde, vor allem, dass trotz der guten Auftragslage die Saisonfinanzierung nicht mehr zur Verfügung gestellt werden konnte.

### **Über Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen:**

*Die Kanzlei Müller-Heydenreich Beutler & Kollegen ist eine auf Insolvenzverwaltung spezialisierte Sozietät von Rechtsanwälten. Insgesamt vier Verwalter bearbeiten Insolvenzverfahren. Hierzu gehörten in den vergangenen Jahren Großverfahren von Unternehmen wie Hettlage, Helkon Media, Wienerwald und Oldenbourg-Druckereibetriebe, die teilweise sehr erfolgreich saniert werden konnten.*

### **Pressekontakt:**

Nicole Huss  
Tel.: 089/130 125-22  
Fax: 089/130 125-86  
Mobil: 0172/84 88 928